

FERROCARRIL DE LA COSTA



INAUGURACIÓN DE LA LÍNEA DE SAN SEBASTIÁN Á BILBAO

Tan grata acontecimiento se verificó el 29 del corriente con toda solemnidad y verdadero júbilo, hallándose representadas las dos provincias hermanas por sus más altas corporaciones y autoridades y tomando parte en la fiesta todos los pueblos del tránsito que acudieron con alegría á las estaciones.

Deva fué el punto de reunión y allí se concentraron las representaciones de las dos provincias, asistiendo á la bendición de la nueva línea, dada por el señor Párroco de Deva, quien seguidamente pronunció un hermoso discurso felicitando á la Compañía del ferrocarril y á las provincias con él beneficiadas y demostrando la perfecta armonía que existe entre la ciencia y la fé. A continuación habló en breves y elocuentes frases el presidente del Consejo de Administración de la Compañía, D. Plácido Allende, y se puso el tren en marcha para San Sebastián, donde se celebró un banquete en el Gran Casino y se hicieron votos por la prosperidad del país y por la prolongación de la línea hasta Francia.

Cerca de las siete de la tarde salió el tren con las comisiones é invitados bilbainos para la invicta villa, siendo despedidos con vivas á Bizcaya y Guipúzcoa.

